

# *Cuba intensifie l'isolement opportun des contacts positifs et des voyageurs de l'étranger*

---



**L'université des sciences informatiques de La Havane a été aménagée en centre d'isolement**

La Havane, 16 février (RHC) La stratégie cubaine de lutte contre le Covid-19 préconise l'isolement rapide et opportun des contacts positifs et des voyageurs qui arrivent au pays, ainsi que l'attention différenciée à l'égard des personnes vulnérables.

Lors d'une réunion du groupe gouvernemental pour la prévention et le contrôle de la pandémie, le président de la République, Miguel Díaz-Canel, a insisté sur la nécessité d'identifier rapidement les patients vulnérables atteints de Covid-19, car leur hospitalisation à temps est un facteur décisif pour garantir leur guérison.

Un autre appel constant de la haute direction du pays à la population est de respecter les mesures sanitaires et de distanciation sociale pour éviter la contagion, et de respecter les dispositions restrictives imposées dans les territoires les plus touchés par la maladie.

Récemment, le ministère cubain de la Santé publique a mis à jour le protocole de gestion clinique du Covid-19. Ce protocole inclut une nouvelle catégorie: les personnes à haut risque. Elle est appliquée aux suspects et aux personnes diagnostiquées avec la maladie présentant des symptômes d'inflammation.

Selon la directrice de la science et de l'innovation technologique au ministère de la Santé, la Docteure Ileana Morales, le suivi précoce des personnes ainsi identifiées permet de s'assurer qu'elles peuvent se rétablir et d'éviter leur admission dans des salles de soins intensifs.

Ces patients, en raison de leurs comorbidités ont plus de possibilités d'une transition vers la gravité. Dans le cadre de leur traitement, ils reçoivent des médicaments tels que les interférons, le Jusvinza et l'Itolizumab.

Parallèlement notre pays élargit ses capacités hospitalières et cherche à atteindre un équilibre positif entre les nouvelles hospitalisations et les personnes qui se remettent de Covid-19, une question suivie de près par le gouvernement pour éviter l'effondrement des hôpitaux en raison de la pandémie.

Depuis le 6 février, l'île a repris l'isolement institutionnel des voyageurs étrangers, pour lequel des places ont été conditionnées dans toutes les provinces.

Cuba connaît en ce moment sa troisième résurgence de cas de Covid-19.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/247821-cuba-intensifie-lisolement-opportun-des-contacts-positifs-et-des-voyageurs-de-letranger>



**Radio Habana Cuba**